

Samuel, le dernier des juges, voulut rendre la charge qu'il occupait héréditaire de sa famille, mais le peuple, mécontent de l'administration de Joël et d'Abia, ses fils, demanda à être gouverné par un roi, de même que les autres nations. Le prophète Samuel combattit vivement cette résolution, et dépeignit de la manière la plus énergique la tyrannie et le despotisme de rois qui abusent de leur pouvoir. Ses remontrances ayant été inutiles, il céda aux instances de la nation et sacra Saül, le plus grand et le plus beau des enfants de la tribu de Benjamin.

**10. SAUL (1080-1040).**—Ce prince affermit son trône par une victoire sur les Ammonites, soumit ses armées à une discipline sévère, remporta de grandes victoires sur les Philistins et poussa ses conquêtes jusqu'à l'Euphrate. Mais ayant voulu usurper les fonctions du sacerdoce et offrir lui-même un sacrifice, il fut rejeté de Dieu, qui ordonna à Samuel de sacrer un jeune berger de la tribu de Juda, nommé David (1051).

**11. DAVID.**—David se montra digne, par son courage, du rang élevé où Dieu venait de le placer. Dans une guerre contre les Philistins, il avait osé se mesurer avec le géant Goliath et l'avait terrassé.

Il s'unit de la plus étroite amitié avec Jonathas, fils de Saül, qui, l'ayant admis à la cour, lui accorda la main de sa fille Michol. Mais Saül conçut bientôt contre lui une violente jalousie, et le poursuivit de désert en désert pour le tuer. Cette injuste persécution révéla le courage et la générosité de David, et quand Saül eut succombé avec Jonathas, la tri-